

St. Jakobus und Joseph nehmen die Sea of Thieves ein!



Blaues Meer, schönsten Wetter und gerissene Piraten – die Ferienfreizeit der Katholischen Kirche St. Jakobus und Joseph in Altenkirchen war wieder unterwegs! Diesmal unter dem Motto „Sea of Thieves“, also See der Diebe, fuhren 32 Kinder und Jugendliche mit ihren 11 Betreuern nach Kroatien auf die Insel Mali Losinj. Mit ihnen ein Kochteam von zwei Personen, die jeden einzelnen hungrigen Piraten verköstigten.

Die Freizeit war ein voller Erfolg, dabei hätte Vieles schief gehen können: Während im restlichen Kroatien ein dramatisches Unwetter tobte, wurde die kleine Insel mit ihren Besuchern weitgehend verschont. Bei der Reisegruppe hat ein kleiner Regenschauer in der Nacht zum Glück nur das ein oder andere Handtuch nass werden lassen. Auch von den Bränden am Festland hat die Gruppe nichts bemerken können. Die waren voll und ganz mit ihrem Ferienprogramm beschäftigt.

Angefangen mit einigen Kennenlernspielen am ersten Tag erlebten sie gemeinsam die Geschichte von Captain Briggsy und ihrer Crew, welche mit dem „Schleierbann“ durch einen, von Sagen umwobenen Nebel die Strände des Goldes erreichen wollte. In zahlreichen kleinen Gruppenspielen konnten sich die Kinder so nicht nur das Totem erspielen, sondern auch jeden einzelnen der vier Kristalle. Dabei mussten sie über klassisches Dreibeinlaufen, über ein großes Chaosspiel bis hin zu einer gruseligen Nachtwanderung harte Aufgaben meistern. Am Ende erwartete sie dann schließlich die Fahrt zu den Ständen des Goldes: Eine Bootstour über zwei Inseln, mit Schnorchelbucht und dem Highlight der Fahrt: der Sprung ins Meer aus einem nahezu waschechten Piratenschiff.

Die Geschichte dahinter stammt allerdings nicht von den Betreuern selbst, sondern stellt die sogenannten „Tall Tales“ des Spiels „Sea of Thieves“ dar. Bisher waren in jedem Jahr Bücher oder Filme Thema der Jugendfreizeit. Klassiker und moderne Jugendliteratur wie „Die Schatzinsel“, „Die Chroniken von Narnia“ oder auch „Harry Potter“ lockten in der Vergangenheit schon einige Kinder und Jugendliche zur Freizeit. So auch Laura Koini, die neue Organisatorin, welche nun mit der Tradition gebrochen und Raum für viele weitere Geschichten geöffnet hat. Bereits im letzten Jahr fuhr sie mit einer ähnlich großen Reisegruppe nach Österreich und nahmen dort die Percy Jackson Buchreihe, sowie antike griechische und römische Sagen unter die Lupe. Nun überlegen ihr Team und sie bereits jetzt schon, welches

Abenteuer sie im nächsten Jahr in Angriff nehmen, wenn es nach Spanien an die Costa Brava gehen soll.

Die Kinder jedenfalls, freuten sich bereits am Tag der Heimreise schon auf das nächste Jahr. Noch auf dem Weg vom Wasserpark zurück zum Reisebus kamen die ersten Ausrufe der Teilnehmenden: „Nächstes Jahr will ich wieder mitkommen!“

